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#701 Цивилизация Ортака. Созвездие Стрелец. Общение с инопланетянами.
 
31 августа 2024 г.
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактёр с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями

и Духовным миром;
Максим  Русан  -  руководитель  Проекта  «КАССИОПЕЯ»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  –  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром;
Эйдши  –  представитель  планеты  Ортака,  специалист  по  астронавигации,

астрономии, изучению космического пространства;
Орна – представитель  планеты Ортака,  психолог,  ксенопсихолог,  специалист  по

изучению инопланетных рас.
 
00:00 Начало видео.
 
00:10 Рекламная информация от Максима.
 
15:34 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Я  всех  приветствую.  Всем  добрый день.

Сегодня  по  календарю  последний  летний  день.  Мы  проводим  конференцию  с
представителями  внеземной  цивилизации.  Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь
контактёром с внеземными, тонкоматериальными цивилизациями и Духовным миром.

Сегодня  очередной  эфир  с  цивилизацией,  которая  в  нашем  Проекте  пока  была
неизвестна. У нас есть серия прямых эфиров с цивилизациями, о которых мы пока ничего
не знали. Так что мне тоже интересно. Не знаю, о чем будут говорить. Я только вчера
познакомилась с этой цивилизацией. Летала в Астрале на их планету.  Наверное, будут
интересные ответы.

Я приветствую МидгасКауса. Он решил поприсутствовать, так как является моим
куратором. Мид будет помогать настраивать контакт с теми типами созданий, с которыми
я ещё не общалась. Также здесь присутствует ЛиШиони с планеты Шимор, который тоже
является куратором нашего Проекта.  И двое представителей планеты Ортака (на языке
Дараала).  Мне  дают  информацию  на  дараальском  языке.  Одного  представителя  зовут
Эйдши.

Максим: «Эйджи» слышится.
Ирина: Эйдши. Второго Орна. Сейчас я объясню. Так как я не знаю их языка, то

воспринимается как на русском. Звуки у них другие. Они сказали, что так к ним можно
обращаться.

Максим: Я приветствую МидгасКауса, ЛиШиони, Эйдши и Орну.
Ирина: Орну. Пусть будет.
Максим: Да, Орну. Потому что имя склоняется.
Ирина: Потому что она женщина. Орна — это женщина. Эйдши - мужчина. Эйдши

является  специалистом  по  астронавигации,  астрономии,  изучению  космического
пространства,  ближнего к  их планете.  А Орна является  психологом,  ксенопсихологом,
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изучает инопланетные расы. Она коллега Мида.
Максим: Орна, а ты с Мидом знакома?
Ирина (Орна): До этого мы не были знакомы. Мы познакомились на базе Проекта

«Кассиопея». Он мне уже многое рассказывал о вашем Проекте.
Максим: Да,  у нас интересный Проект на интересной планете.  Уверен, что вам

тоже  будет  очень  интересно  познакомиться  с  жителями  этой  планеты,  со  всеми  их
прелестями.

Ирина  (Орна): Благодарю. Тем более, мы тоже хотим с вами познакомиться, так
как о вашей планете нам не так много известно, как о планетах ваших создателей. Нам
рассказывали, конечно, наши создатели с планеты Дисару. Но больше о своей планете. А
о вашей, как о планете их предков.

 
26:26 Жители Ортака как гибриды.
Максим: А что значит «планета Создателей»? То есть вы гибриды и вас создали?
Ирина (Орна): Да, мы тоже гибриды.
Максим: А гибриды кого с кем?
Ирина (Орна): Гибриды планеты Дисару.
Максим: Это наши предки, похожие на нас, землян, которых 12 тысяч лет назад

переселили на другую планету.
Ирина: Дисару.  Я  скажу  (если  кто  присоединился  к  нам  в  первый  раз).  Это

преимущественно жители планеты Венера, цивилизация которой была переселена из-за
войны 12 тысяч лет назад на планету Дисару. Жители Венеры были переселены с планеты
Земля ранее,  ещё 200 тысяч лет до войны. У нас почти общая генетика. Потому что в
отличие от землян, им не меняли генетику после войны. То есть, как у них было (35%
генов  Бурхада  и  15% Тумесоута),  так  и  осталось,  а  нам  изменили.  В  остальном  они
считаются самыми близкими к землянам по генетическому типу и по энергетике. У них
тоже семь чакр. Я имею в виду Дисару. Ортака, вы гибриды с кем?

(Орна):  Мы  цивилизация  гибридов:  гуманоидов  с  планеты  Дисару  и  местным
насекомым  (показывает  образ  крупного  насекомого,  похожего  на  стрекозу  с  планеты
Ортака). Очень крупное. Около пяти метров в длину. Но оно неразумное. Это насекомое,
но у него животная душа. Насекомое по физиологии, но по поведению больше животное.

Максим: Эти животные до сих пор существуют на их планете?
Ирина (Орна): Да, существуют. У них есть свой ареал обитания.
Максим: Животные, из которых вы гибридизированы, живут на вашей планете в

своём ареале обитания?
Ирина  (Орна): Да. У них есть свой ареал обитания. Можно сказать, тропический

пояс нашей планеты.
Максим: А как вы к ним относитесь? Как вы контактируете с ними? Может быть,

как-то помогаете им?
Ирина (Орна): Мы помогаем им адаптироваться в их среде обитания, как и другим

животным. То есть там воплощаются животные души. Они неразумны.
Максим: Я  понял.  Если  это  животное,  души  животных,  как  и  у  нас,  создают

тонкоматериальные цивилизации.
Ирина (Орна): Да, конечно.
Максим: У вас точно так же. Этих животным создают тонкоматериальные.
Ирина (Орна): Да.
Максим: Скажите,  пожалуйста,  вы  с  вашими  создателями  с  планеты  Дисару  в

постоянном контакте находитесь?
Ирина (Орна): Конечно.
 
29:55 Галактическая новость.
Максим: Галактическая  новость.  Я  бы  хотел  попросить  Эйдши  или  Орну



рассказать  какое-нибудь  последнее  очень  интересное  событие  большого  масштаба,
которое произошло или открытие на вашей планете. Нам нужна галактическая новость с
вашей планеты.

Ирина (Эйдши, Орна): С нашей планеты... Новость для нашей планеты в том, что
под  одним  из  наших  континентов  около  двух  месяцев  назад  было  закончено
строительство подземного города, который будет вмещать около пяти миллионов человек.

Максим: Строительство подземного города?
Ирина  (Эйдши, Орна): Он уходит примерно на два километра в глубину (сейчас

показывает  на  два  километра  в  глубину).  У  нас  есть  надземные  строения,  а  есть
подземные  города.  Этот  один  из  самых  крупных  (показывает  его  строительство  как
новость).  А  что  касается  галактического  масштаба  -  новость,  которая  относится  не  к
нашей планете,  а  к Галактике.  Она связана с технологиями.  Недавно повсеместно был
внедрён  новый  вид  космического  такси  (он  мне  сейчас  показывает  образ,  что  можно
вызвать небольшую летающую тарелку, как такси).

В  чём  её  новизна?  В  том,  что  когда  поступает  вызов  клиента  в  службу
космического  такси,  то  такси  прилетает  на  определённую  улицу  (сейчас  показывает
небольшой космодром). Когда выходит гуманоид, чтобы сесть в такси, ему показывают
световыми сигналами, куда именно идти (я сейчас поняла, что это какой-то новый вид
транспорта.  Мне сейчас  сложно разобраться  в  образах,  так  как  я  не  пользуюсь  этими
такси).

 
32:47 Планета ортакианцев и их цивилизация.
Максим: Я понял. Скажите, пожалуйста, как вы выглядите, если это «насекомое и

человек»? Какой рост, глаза, губы? Есть ли волосы?
Ирина:  Сейчас МидгасКаус говорит. Ему отвечают: «Да. Для вашей планеты это

новость».  Продолжается  их разговор о новости.  На Бурхаде  тоже известны подземные
города, как тот, который построили на планете Ортака.

Максим: А почему надземные города вы не развиваете, а ушли под землю? Для
чего это было нужно?

Ирина: Для того чтобы можно было наполнять пространство новыми разумными
гуманоидами. У нас большая продолжительность жизни, но все хотят приводить новых
Духов в воплощение.

Максим: Какая численность населения на вашей планете?
Ирина (Эйдши, Орна): Чуть больше 23 миллиардов на Ортаке. А так как её размер

лишь незначительно превышает земной, и у нас есть океаны, то для нас это много.
Максим: У вас большой океан?
Ирина (Эйдши, Орна): Он занимает практически такую же площадь, как у вас. То

есть три четверти планеты. Она имеет диаметр немного больше 16-и тысяч километров.
Максим: Понятно.  Вы  уже  входите  в  Межзвёздный  Союз  и  пользуетесь  его

технологиями?
Ирина (Эйдши, Орна): Да, конечно. Мы вошли в МС, когда на вашей планете был

1922 год.
Максим: Скажите,  пожалуйста,  а  когда  вас создали как гибридов? Сколько лет

назад по нашему земному летоисчислению?
Ирина (Эйдши, Орна): Если брать за начало вашей эры нулевой год, нужно от него

отсчитать 211 лет. 211 год до нашей эры. Третий век до нашей эры.
Максим: Вы в Межзвёздном Союзе уже третий век?
Ирина (Эйдши, Орна): Мы пошли путём интеграции с Межзвёздным Союзом. Не

стали  от  него  отгораживаться.  Мы  не  стали  создавать  философские  системы  и
религиозные догмы, которые могли бы нас оградить от общения со всей Галактикой.

Максим: Вы считаете,  что  путём,  которым пошли  мы,  мы отгородили  себя  от
Галактики?



Ирина  (Эйдши, Орна): Конечно, вы себя отгородили от Галактики. Этому учат у
нас  в  школе.  Земля  —  это  та  планета,  на  которой  существуют  гибриды,  созданные
Межзвёздным  Союзом.  Но  они  пошли  по  своему  пути  развития,  не  желая  входить  в
Межзвёздный  Союз.  Ваши  правительственные  элиты  решили  управлять  планетой  по
своим законам, хотя прекрасно осведомлены о законах Межзвёздного Союза.

Максим: Как интересно. У вас в школе об этом рассказывают?
Ирина (Эйдши, Орна): Да.
Максим: Очень интересно. В ваших школах рассказывают о том, о чём не говорят

нам.
 
36:49 Внешность ортакианцев.
Ирина: Интересно. Пусть внешний вид опишут.
Максим: Конечно.
Ирина (Эйдши, Орна): Мы расскажем и покажем Ирине. Мы выглядим как жители

планеты Дисару. То есть очень похожи на вас. Отличие в том, что так как у нас есть 14%
генов стрекозоподобных насекомых, которые обуславливают другое устройство тела, то у
нас активирован рост крыльев. Как у ваших земных стрекоз, только больше.

Максим: У вас есть крылья?
Ирина (Эйдши, Орна): Да. Мы выглядим, как вы. Только на спине у нас по четыре

прозрачных  крыла,  которые складываются  (он  показывает:  они  вдвое  складываются  и
чуть-чуть над головой выступают, а потом они их разворачивают).

Максим: Что значит «выглядят как …»?
Ирина: Не  как  стрекоза,  а  как  летучая  мышь.  У  летучих  мышей  крылья

складываются так, что они могут вот так свернуться. Крылья похожи на крылья стрекоз.
Максим: Сколько рук и ног?
Ирина  (Эйдши, Орна): Как у вас. Только дополнительно крылья на спине. Их не

два, а четыре. Два слева, два справа.
Максим: А форма черепа какая?
Ирина (Эйдши, Орна): Такая же, как у вас и как на Дисару. Только наш рост от 170

до  200  сантиметров,  как  на  Земле.  Цвет  кожи...  (они  выглядят  как  люди,  только  с
крыльями стрекоз.  Я вижу такое же строение: пять пальцев на руках и ногах, такая же
голова. Глаза чуть ближе к вискам сдвинуты овальной формы, узкие. Цвет синий, голубой
или фиолетовый. Показывает волосы, только я не вижу ресниц и бровей).

Максим: А зрачки есть?
Ирина: Покажите  мне  свои  глаза  (сейчас  передам  образ...).  Я  вижу,  что  глаза

состоят из фрагментов, как у стрекоз, а лицо такое же. Они не моргают, как мы, и глаза не
закрывают. Я вижу образ, что у них нет век.

Максим: Очень интересно. А вы крыльями пользуетесь? Можете летать?
Ирина  (Эйдши,  Орна):  Да, можем. Со скоростью не более 15–20 км в час.  Это

максимальная скорость. Мы можем летать только в нижних слоях атмосферы. Там, где
достаточно кислорода. Нам нужно много кислорода. Мы можем пролететь без отдыха не
более трех-четырёх часов. Только тренированные (он показывает планирующий полет как
на дельтаплане).

 
40:50 Транспорт на Ортаке.
Максим: Ничего себе. А какой же у вас транспорт для того, чтобы передвигаться?
Ирина (Эйдши, Орна): Такой же, как в Межзвёздном Союзе. Нам предоставили все

технологии.  Здесь  рассказывали  о  межзвёздном  такси,  но  у  нас  есть  и  планетарные:
небольшие летающие диски,  которые управляются автопилотами.  В эти диски встроен
компьютер, который управляет вместо вашего шофёра. Мы вызываем такси, когда нужно
куда-то передвигаться. Индивидуальный транспорт есть, его приобретают, но редко.

Что касается вопроса «для чего вам нужно такси, если вы умеете летать». Я поняла,



что  это  их  физические  усилия.  Транспорт  быстрее,  и  они  там  отдыхают.  Мы  можем
ходить. Но у нас есть машины.

Максим: Да. Мы можем бегать, но пользуемся такси.
Ирина: Да. Мы можем пробежать 20 километров. Но кто так будет делать, если у

нас есть такси?
«В такси водитель – компьютер». (показывают, что нет даже робота, который сидит

и руки на руле держит; компьютер в виде экрана).
Также у нас есть (изготавливают на некоторых заводах Межзвёздного Союза, не на

нашей планете)  колёсный транспорт.  Вдруг  кто-то  захочет покататься  по планете.  Это
индивидуальный заказ. Тоже будет компьютер, в который устанавливаешь программу, и
он едет. То есть на планете не управляют машинами.

 
42:58 О контактах с землянами. Срок жизни.
Максим: У нас появилась чёткая ассоциация: когда-то в исторических хрониках

было понятие «эльф».
Ирина: Они были маленькие, а эти с нас ростом.
Максим: Скажите,  вы вступаете  в контакт с землянами? Есть ли у вас базы на

нашей планете?
Ирина (Эйдши, Орна): Нет. Наших баз нет. Мы прилетаем к вам как туристы. Мы

также можем прилетать на базы Дисару, так как это наши создатели и опекуны, которые
помогали нам войти в Межзвёздный Союз.  Первое время они нас опекали и помогали
адаптироваться. Они продолжают это делать, так как в МС мы вошли чуть больше ста
ваших лет назад. Для нас это небольшой срок, так как продолжительность нашей жизни в
среднем от 900 до 3000 лет.

Максим: По нашим земным меркам?
Ирина (Эйдши, Орна): Да. У нас год чуть меньше.
Максим: У вас год меньше. А срок жизни от 900 до 3000 лет?
Ирина (Эйдши, Орна): Да.
Максим: Я знаю, что у инсектоидов групповой разум. А у вас? Вы себя осознаёте

единой целой единицей или у вас есть какая-то энергетическая внутренняя взаимосвязь?
Ирина  (Эйдши,  Орна):  Мы  полностью  осознаем  себя  индивидуальными

личностями, так как у нас больше генов антропоморфов, чем насекомых. Нам добавили
14% генов стрекоз, остальные 86% - гены Дисару.

 
44:40 Цель создания гибридов. Их способности.
Максим: Вам рассказывали, для чего именно такой эксперимент был проведён, и

для чего были созданы ваши гибриды? Какая цель, смысл создания ваших гибридов?
Ирина  (Эйдши,  Орна):  Конечно,  рассказывали.  В школах нам только об этом и

говорили.  Цель  создания  наших  гибридов.  Учёные,  которые  занялись  этим  вопросом,
были вдохновлены мечтой о том,  чтобы человек,  представитель планеты Дисару,  смог
летать сам. Им нравилось летать в Астрале. Они решили создать существ, чтобы те летали
физически. Таким был биологический проект.  Трёх биологов планеты Дисару,  которые
придумали  этот  проект,  у  нас  почитают  как  героев.  У  нас  стоят  памятники,  названы
улицы,  где  мы  живём.  В  населённых  пунктах  пространства  названы  их  именами  и
фамилиями, даже именами и фамилиями их детей.

Максим: Ничего  себе!  Расскажите  о  ваших  сверхспособностях?  Ясновидение,
яснослышание,  яснознание?  Может  быть,  вы  мысли  умеете  читать  или  внушать  на
расстоянии. Какие сверхспособности у вашей цивилизации? И есть ли они?

Ирина: Они немного задумались. Переваривают информацию. Что вы называете
«сверх»?

Максим: Да, я понимаю, что вопрос для вас сложный. Вы такие, какие вы есть.
Мысли вы умеете читать?



Ирина (Эйдши, Орна): Что значит «читать»?
Максим: Чувствовать, считывать энергию, информацию с другого существа,  как

вы?
Ирина (Эйдши, Орна): Эмпатией обладают все. Или ты о чем?
Максим: Я не знаю. Может быть... У вас есть огонь на планете?
Ирина (Эйдши, Орна): Конечно.
Максим: Можете ли вы мысленно зажечь огонь?
Ирина  (Эйдши,  Орна):  Если  кто-то  будет  учиться  пирокинезу,  то  это  можно

сделать путём управления стихией огня. Разве у вас нет людей, которые этому учатся?
Максим: По телевизору таких людей не показывают. Может быть, они и есть.
Ирина  (Эйдши, Орна): Есть психотехники, которые могут помочь этого достичь.

Например,  концентрация  эфирной  стихии  огня  в  одном  месте.  Но  для  этого  нужна
перестройка  эфирного  поля,  всей  чакральной  системы.  Нужны  некоторые  изменения
мозга на физическом уровне. Чтобы стихия огня проявилась через конкретного человека и
зажгла что-то,  для  этого нужно изменить  своё тело и  свою эфирную структуру  таким
образом, чтобы огонь не повредил человека и его внутренние органы.

Максим: Очень интересно. У вас есть специальные школы, где этому обучают?
Ирина  (Эйдши):  Я бы не назвал школами.  Есть  специальные,  сейчас  я подберу

аналог… У вас есть кружок по интересам, где изучают какое-либо дело?
Максим: Конечно.
Ирина (Эйдши): Есть ли у вас кружок, где изучают, как правильно готовить пищу?
Максим: Да.
Ирина  (Эйдши):  Подобных кружков  у  нас  на  планете  и  в  Межзвёздном Союзе

много  по разным темам.  Если  есть  интерес  общаться  с  плазмоидами  стихии  огня,  то,
конечно, там будут это изучать. Но только встаёт вопрос целей. Для чего поджигать огнём
через себя, если есть другие средства поджёга?

Максим: Я на всякий случай спросил, есть ли у вас какие-то сверхспособности,
чтобы пользоваться энергиями стихий и управлять ими: воды, воздуха, огня?

Ирина  (Эйдши):  Мы  называем  это  не  управлением.  Сейчас  я  объясню.  Мы
физические существа. Вы физические существа?

Максим: Да.
Ирина  (Эйдши):  Вы управляете  физическими энергиями.  Например,  вы можете

взять  воду  и  переместить  её  в  другое  место  или  где-то  зажечь  огонь.  А  эфирными
энергиями  управляют  другие  сущности,  которые  называются  плазмоидами.  Поэтому
управление  эфирными стихиями  со  стороны физических  существ  возможно только  по
договору и в союзе с плазмоидными цивилизациями. Это их зона ответственности.

 
49:58 Внешность и природа ортакианцев.
Максим: Я понял. У меня спрашивают, как вы размножаетесь?
Ирина (Эйдши): Точно так же, как и вы.
Максим: Прямым половым контактом?
Ирина: Да.  У  них  осталось  от  Дисару  такое  же  размножение  через  половой

контакт, как и у людей. Что у вас от стрекоз?
(Эйдши): От стрекоз у нас чуть более увеличенная продолжительность жизни, рост

крыльев и их строение. Особое строение скелета (показывает, что они как люди выглядят,
но более «тонкокостные»). Есть «широкая» кость, а у них видел, может быть, людей, у
которых руки и ноги тонкие? И сколько бы ты его ни кормил, он таким же останется.
Видел с таким телосложением?

Максим: Да. Есть такие.
Ирина: Называются «астениками»? У такого человека не вырастет плоть на теле,

потому что это не его природа. Также и они. Они очень худые. Их худоба основана на
тонких костях (я вижу длинные ноги и руки, пять пальцев. Цвет кожи светло-коричневый,



как кофе с молоком).
Максим: Очень интересно. Я рисунок посмотрел, картиночку.
Ирина: Там нарисован больше похожий на ташиганца. У них больше человек. И

глаза не чёрные.
Максим: То  есть  та  картинка,  которую  сделали  наши  дизайнеры,  немного  не

соответствует.
Ирина: Нужно её переделать, так как больше ташиганец.
Максим: Я тоже смотрел картинку. Больше похожа на стрекозу, чем на человека.
Ирина: Там глаза,  как  у  ташиганца,  чёрные и  голова грушеподобная.  А у  них

голова овальная.
Максим: Как наша. Я уже услышал. Я надеюсь, картинку переделывать пока не

будем,  потому что  она  тоже  интересная.  Может  быть,  с  обратным количеством генов
такая картинка и получилась. Больше на стрекоз похожая.

Ирина (Эйдши, Орна): Да, нам Ирина вчера показывала, когда мы к ней пришли.
Мы путешествовали вместе с ней на нашу планету,  чтобы показать в астральном мире.
Мы бы хотели показать в физическом мире. Конечно, мы с нетерпением ждём разрешения
вашим физическим контактёрам посещать Галактику.  Мы надеемся,  что такое решение
скоро  будет  принято.  Уже  ведутся  переговоры.  И  мы  надеемся,  что  Комиссия
Межзвёздного Союза пойдёт навстречу всем прогрессивно мыслящим учёным Галактики,
которые хотят продолжать контакты с землянами на физическом уровне.

Максим: А сколько детей вы можете родить в течение всей жизни?
Ирина  (Эйдши,  Орна): Срок  нашей  беременности  ничем  не  ограничен,  кроме

желания родителей и желания Духов детей приходить через нас в мир. Мы становимся
половозрелыми в возрасте двенадцати-тринадцати ваших лет.

Максим: Ого!
Ирина (Эйдши, Орна): Мы можем быть половозрелыми до глубокой старости, то

есть 900 лет. У нас нет климакса. Мы давно настроили свою гормональную систему таким
образом, что она работает у стариков так же, как и у молодых. Это не сложно. Вы тоже
можете так сделать.

Максим: Если вступим в Межзвёздный Союз.
Ирина (Эйдши, Орна): Вы можете это сделать даже теми средствами, которые есть

у  вас  сейчас.  Но  для  этого  вам  необходимо  настроить  правильное  поступление
питательных веществ в организм, правильное занятие физическими зарядками вместе с
энергетическими и медитативными практиками. Необходимо убрать из вашей жизни всё,
что создаёт блоки.

Максим: Как вы считаете, насколько мы сможем продлить свою жизнь?
Ирина  (Эйдши,  Орна): По  генетической  программе,  заложенной  в  тело  людей

после  войны  12  тысяч  лет  назад,  средняя  продолжительность  вашей  жизни  (по
генетическим потенциалам) ... Понимаете, что такое генетический потенциал?

Максим: Да.
Ирина  (Эйдши, Орна): По генетическому потенциалу, который в вас заложен, от

140 до 220 лет.
Максим:  Я понял. То есть у нас есть возможность,  если мы настроим питание,

спорт, режим сна и поработаем с блоками, до 220 лет жить.
Ирина (Эйдши, Орна): Необходимо понимать, если вы сами выберете такой срок.
Максим: Скажите,  пожалуйста,  может  ли  у  нас  с  вами  (если  вдруг  Орна

понравится какому-то из наших мужчин) быть совместное потомство?
Ирина  (Эйдши, Орна): Нет. Может быть сексуальный контакт.  Но потомства не

будет,  потому что в нас добавлен ген насекомых, который стимулирует выделение тех
белков,  которые  несовместимы  с  мембранами  ваших  клеток.  Поэтому  зачатия  не
произойдёт без специальных средств. Можно, конечно, гибридизировать, но естественным
путём не произойдёт.



 
50:12 О названиях планет. Местоположение Арлинга или Ортаки.
Максим: Понятно. Хочу спросить. Какое самоназвание у вашей цивилизации?
Ирина (Эйдши, Орна): Арлинг.
Максим: А как оно переводится на наш язык?
Ирина (Эйдши, Орна): Когда нас создавали, мы взяли язык планеты Дисару. Но так

как мы уже давно живём на нашей планете, у нас образовался свой диалект. Так вот, слово
«арл»  по-вашему  означает  «алмаз».  То  есть  «алмазная  планета».  У  нас  очень  много
месторождений алмазов, и есть даже отдельные горные системы, которые состоят из этого
минерала. Углерод в особый аллотропной модификации.

Максим: Дорогие  друзья!  Вы  знаете,  что  планета  Ортака  будет  входить  в
«Альманах  внеземных  цивилизаций».  Первый  том  «Альманаха»  уже  находится  в
редакции. Скоро вы его увидите с рисунками, цветными картинами. Наши иллюстраторы
работают с искусственным интеллектом, изображают те цивилизации, которые описывает
Ирина. По-моему, 37 цивилизаций из 118 в первом томе уже описаны.

Ирина: 35. В первой части.
Максим: 35 в первой части.
Ирина: Чтобы напечатать со всеми рисунками требуется время.
Максим: Не только время, но и очень неплохие деньги.
Ирина: Я знаю, что мы печатаем не за счёт издательства.
Максим: Да. Мы печатаем за свой счёт. За счёт индивидуального предпринимателя

Русана Максима Сергеевича.
Ирина: Дорого печатать книги, однако.
Максим: Книги печатать реально очень дорого. Я не думал, что стоимость печати

тысячи книг может быть больше миллиона рублей.  Поэтому,  ребята,  можете помогать.
Покупайте продукцию для того, чтобы мы эти деньги использовали для печати.

«Ортака» это название вашей планеты в Межзвёздном Союзе?
Ирина  (Эйдши,  Орна):  Да.  На  дараальском  языке.  В  МС  существует  правило:

цивилизация,  с  которой контактёр первым вступил  в  контакт,  считается  его основным
куратором. У Ирины это Дараал. По правилам МС все названия планет даются на языке
«первой» цивилизации, потому что иначе в лексиконе будет путаница и много ошибок.

Максим: Я понял. А в каком созвездии вы находитесь?
Ирина (Эйдши, Орна): Стрелец.
Максим: На каком расстоянии от нашей Земли находится ваша планета?
Ирина (Эйдши, Орна): 223 световых года.
Максим: 223. Не так далеко.
Ирина (Эйдши, Орна): Да. Например, планета Дараал находится на расстоянии 150

световых лет в созвездии «Кассиопея». Мы смотрели. У Ирины был вопрос к нам: «Где
находится  наша  звезда?»  Отвечу  так:  мы  посмотрели  звёздные  карты.  Точное
расположение нашей звезды на вашем земном небе с номером, который отмечен в вашем
каталоге, нам необходимо. Мы можем сказать, только когда через её глаза посмотрим на
ваши  подробные  звёздные  карты.  По  нашим  звёздным  картам  и  по  вашим
астронавигаторам я могу сказать, что наша звезда находится между звёздами ι (йота) и θ1
(тета1) созвездия Стрелец.

 
54:36 Скепсис земных учёных по поводу контактов.
Максим: О, как интересно. Да, кстати, ребята, хочу ещё раз напомнить, что Ирина

у нас единственный контактёр, который может передавать техническую информацию. И
как бы нас ни хаяли в научных кругах, кем бы нас там ни считали. Даже не имея никаких
доказательств,  нам  не  доверяют,  я  всё  равно  не  упускаю  попытку  провести  научную
конференцию  с  учёными:  астробиологами,  физиками,  психологами,  которые  смогут
задавать прямые вопросы нашим внеземным цивилизациям. Идея такая есть.



Ирина: Я немного общалась в чатах, в том числе в тех, которые не принадлежат
«Кассиопее». На форумах, в том числе с людьми, которые утверждали, что занимаются
наукой.  Мы  говорили  об  инопланетянах.  Хочу  сказать  вот  что.  Учёные,  если  они
начинают интересоваться этим, когда им объясняешь, почему не дают доказательств (мы о
контактах?), задают вопрос: «А почему инопланетные цивилизации, если они существуют
на Земле, если у них есть базы, не выйдут на открытый контакт?»

У них  в  основном  вопросы  об  открытом  контакте.  «Почему они  говорят  через
контактёра? Если они разумные существа,  если они хотят с нами общаться, почему им
нужны посредники?» Такие вопросы от учёных.

Я объясняла позицию Межзвёздного Союза в этих беседах в чатах, что у них цель -
не влиять на нашу цивилизацию. Если они появятся открыто, перед нами будет выбор:
вступить в Межзвёздный Союз или отказаться. Будет конфликт. А через контактёров они
никого  не  заставляют  верить.  Просто  передают  информацию.  И  каждый  человек  сам
выбирает.  Ненавязчивое  открытие  информации.  А  открытый  контакт  –  это  уже
вмешательство в наши дела. Я им пыталась объяснить, но не все это понимают. Мне-то
понятно, а им нет.

 
57:32 О чакрах, сне и одежде ортакианцев.
Максим: Многим  это  непонятно.  У  нас  очень  интересная  планета  с

представлением о том, как должно быть все построено. Скажите, пожалуйста, а сколько у
вас чакр?

Ирина (Эйдши, Орна): Тоже семь.
Максим: Тоже семь?
Ирина (Эйдши, Орна): Внедрение генов насекомых в нашу ДНК не повлияло на

количество чакр.
Максим: Как вы спите? Крылья вам не мешают? Стоя и лёжа спите?
Ирина (Эйдши,  Орна):  Они складываются особым образом и служат подпоркой

для спины (показывают, как на подушку ложатся).
Максим: На спине, на крыльях? Я правильно понимаю?
Ирина (Эйдши, Орна): Да. Приподнимаются вверх и складываются. И они вот так

вот опираются. Если на спине спят. Могут в любом положении тела спать.
Максим: Носите ли вы одежду?
Ирина (Эйдши,  Орна):  Да.  У  нас  есть  разнообразная  одежда  для  мужчин  и

женщин. Здесь можно говорить об индивидуальных предпочтениях. Мы их переняли от
жителей  Дисару.  Одежда  выполнена  так,  чтобы  подходить  к  форме  нашего  тела,
учитывая, что у нас есть крылья.

 
59:16 Понятие ортакианцев о Боге и о любви.
Максим: Что такое для вас Бог?
Ирина (Эйдши, Орна): Что значит «что такое»?
Максим: Как вы себе представляете Бога? Кто это такой?
Ирина (Эйдши, Орна): Бог - Источник всего. Источник всей Вселенной. Источник,

который  обладает  абсолютным  разумом,  абсолютным  чувством  любви  и  абсолютным
счастьем. Нематериальное существо.

Что такое «нематериальное»? В Нём нет изменений. Он находится вне времени, на
высшем уровне нематериального мира, который вы называете Духовным.

Мы его называем «внематериальным».
Исходя из того, что Он Источник, Он видит все варианты развития событий во всех

мирах. Он всеведущий. Он обладает сознанием, памятью, разумом, Духовным сердцем.
У Него есть чувства и желания. Только у Него это всё по-другому устроено. У Него

более богатый чувственный мир и мир желаний, чем у любого другого Духа, так как Он
является Источником всех нас. Если сравнить человека, Архангела и Бога, это всё равно,



что сравнить лучик и Солнце.
Максим: Какое чувство у вас самое сильное и ярко выраженное?
Ирина: Они улыбаются и говорят, что у них богатая палитра чувств.
Максим: Богатая палитра чувств?
Ирина (Эйдши, Орна): Да. Он улыбается и говорит: «Нам доступны также, как и

всем Духам, любовь и ненависть, но мы развиваем любовь».
Максим: А что такое любовь в вашем понимании?
Ирина (Эйдши, Орна): Любовь в нашем понимании – это чувство принятия всех

такими, какие они есть. Которое порождает единство. То есть ощущение единства со всем
живущим.

 
1:01:50 О температуре тела и питании ортакианцев.
Максим: Какая у вас температура тела?
Ирина (Эйдши, Орна): (вопрос биологу...  она психофизиолог).  Температура тела

по вашим... (я ей показываю, какой у нас градусник. У нас температура кипения воды 100
градусов по Цельсию. Температура замерзания воды 0 градусов Цельсия).  Температура
нашего тела 32–33 градуса по Цельсию. Немного ниже, чем у вас. Но мы теплокровные
существа.

Максим: Немного ниже. Я понял. А чем вы питаетесь?
Ирина (Эйдши, Орна): Мы лактовегетарианцы.
Ирина: Они сохранили питание молоком своих детей. Поэтому у них есть гены,

которые позволяют усваивать молоко. Что касается стрекоз. В дикой среде эти насекомые
питаются цветочной пыльцой? (показывают, что они садятся на огромные цветы каких-то
больших деревьев, которые растут там (Показывают...  Что это за дерево такое? Метров
200. Цветы метра два с половиной в диаметре).

 
1:03:38 Образование на Ортаке.
Максим: Ничего себе, какие цветочки. Какая у вас система образования? У нас

есть  детский  садик,  школа,  университет.  А  у  вас  есть  система  образования,  где  вы
изучаете структуру Мироздания, обучаетесь математике, физике, химии?

Ирина (Эйдши,  Орна):  Да, конечно.  У нас есть школа,  которая разделена...  Мы
принимаем все стандарты образования Межзвёздного Союза. Мы их приняли и обучаем
новое поколение по этим стандартам. Но у нас несколько иная школа, чем, например, на
Дисару.  Чем  она  характерна?  У  нас  семь  классов  образования,  каждый  из  которых
соответствует одной из семи чакр. В каждом из семи классов мы занимаемся настройкой
той или иной чакры на материальный мир. Дети изучают науки, которые соответствуют
этой чакре.

 
1:04:53 Домашние животные.
Максим: Очень  интересно.  Вон Д.  Борис пишет:  «Полная  мутота».  Я надеюсь,

«мутота» это перевод: «Мне очень нравится». Есть ли у вас домашние животные?
Ирина (Эйдши, Орна): Да. У нас есть домашние животные, которые напоминают

ваших мелких макак с белой шерстью. Длинная белая шерсть (мне показывают животное,
похожее на обезьян без хвостов, с морщинистым лицом желтоватого цвета. Вокруг лица
белая грива. Белая длинная шерсть. Они ростом метр – метр десять, как дети.

Максим: Ничего себе. Они живут у вас дома?
Ирина (Эйдши, Орна):  Да, они у нас живут дома. Мы их даже обучаем звукам.

Имитация  языка.  Как  на  Земле  обучают  попугая.  (Ещё  показывают,  что  держат  дома
коллекции насекомых и рыбок в аквариуме).

Максим: Насекомые и рыбки в аквариуме?
Ирина (Эйдши, Орна): В нашем океане много видов рыбы, которая имеет разные

формы и цвета. Мы их держим у себя, то есть разводим.



 В наших лесах есть хищные животные, подобные вашим собакам и кошкам. Мы их
дома  не  держим,  так  как  мы  лактовегетарианцы.  Если  мы  будем  приручать  хищных
животных,  придётся  добывать  для  них  мясо  животных.  Это  противоречит  нашим
мироощущениям.  Мы считаем,  что любая форма жизни в физическом теле из плоти и
крови имеет право на уважение.

 
1:07:24 Состав атмосферы на Ортаке. Их звёздная система.
Максим: Расскажите,  пожалуйста,  какой  у  вас  состав  атмосферы?  Из  чего  она

состоит?
Ирина (Эйдши, Орна): Азотно-кислородная: 20% кислорода, 76% азота, остальное

- аргон и водяной пар, 1%.
Максим: Планету вам подбирали представители Дисару для того, чтобы вы могли

себя реализовать?
Ирина (Эйдши,  Орна):  Да,  они нам подбирали планету.  Вначале они создавали

условия на ней: меняли атмосферу, выпустили несколько миллиардов бактерий, которые
производят азот.

Максим: Какое  количество  светил  у  вашей  планеты?  Сколько  планет  в  вашей
системе?

Ирина (Эйдши,  Орна):  У нас одно светило, одна звезда.  В нашей системе семь
планет,  наша четвёртая.  Населена только наша планета.  На остальных нет условий для
жизни. У нас есть два искусственных спутника, меньше вашей Луны.

Максим: Два искусственных спутника?
Ирина (Эйдши, Орна): Два естественных спутника немного меньше вашей Луны.

Как две луны.
 
1:08:54 О лечении, о смерти, о плавании в воде.
Максим: Вы  предупреждаете  болезни,  потому  что  у  вас  есть  технологии

Межзвёздного Союза. Я правильно понял?
Ирина (Эйдши,  Орна):  Да,  конечно.  Умираем  мы (к  вопросу о  нашей  смерти),

когда подходит срок,  который мы выбрали себе для воплощения.  Даже если гуманоид
получил какую-то травму, или что-то повредилось в его теле на клеточном уровне. У нас
есть такие восстановительные технологии, которые могут быстро всё регенерировать.

Максим: У нас тоже, кстати, в Оздоровительном Центре есть очень интересные
технологии, которые помогают восстанавливать физическую и энергетическую структуру.
Мы стараемся приблизиться к Межзвёздному Союзу и, может быть, когда-нибудь стать их
частью. А плаваете ли вы в воде?

Ирина (Эйдши, Орна): Да, мы можем этому научиться, можем это делать. У нас
есть  специальные  сообщества,  которые  устраивают  соревнования  по  плаванию,  в  том
числе по подводному.

Максим: То есть вы плаваете?
Ирина (Эйдши, Орна):  Да. У нас есть специальные костюмы, похожие на ваши

скафандры, которые позволяют нам передвигаться  под водой и даже ходить по дну,  и
собирать  различных  морских  животных,  ракушки,  которые  живут  на  дне.  С  запасом
кислорода.

 
1:10:47 Города и жилища на Ортаке.
Максим: Интересно, а какую форму имеют ваши жилища? Где вы живете?
Ирина (Эйдши, Орна):  Я уже говорила о том, что есть населённые пункты,  как

ваши. Но улицы, в отличие от ваших прямолинейных, у нас кругами. (Показывают круг.
Там  здание.  Оно  может  быть  двадцати-тридцатиэтажное,  много  этажей,  расположено
полукругом. Белый цвет стен. От него площадь, потом следующее здание. То есть они
живут в многоэтажных домах).



И в подземных городах.  В них у каждого есть  своё пространство.  Мы живём в
квартирах  многоэтажных  домов,  где  мы обустраиваем  пространство.  Каждый так,  как
хочет, получая от правительства планеты своё жилье при выходе из родительского дома.

Максим: Дорогие  друзья!  Если  вы  не  знаете,  как  попасть  в  Оздоровительный
Центр на обучающие программы, которые проводит «Кассиопея», вы можете позвонить
по номеру телефона +7 (988)  910-20-40.  По этому же телефону вы можете позвонить,
чтобы узнать, как попасть на ретрит, который будет на Ольхоне. Если ты не решался и
услышал моё сообщение об Ольхоне, присоединяйся. Там будет очень круто.

Мы задали все вопросы наших зрителей.
Ирина: Пишут, что мы не отвечаем из чата.
 
1:12:57 О лжи. О религии, настроях и молитвах.
Максим: Вы врёте на своей планете?
Ирина (Эйдши, Орна): Что это значит?
Максим: Вы обманываете друг друга на своей планете?
Ирина (Эйдши,  Орна):  Мы нет.  Нам ложь не  нужна  как средство  защиты.  Мы

всегда говорим истину друг другу, потому что только в истине можно найти возможность
для развития. Даже если эта истина кому-то не нравится.

Максим: Понятно.  Есть  ли у  вас  молитвы,  настрои  для гармонизации  энергии,
внутренних состояний? Читаете ли (я хочу к Эйдши обратиться)? Есть ли у тебя какой-то
настрой,  молитва,  аффирмация,  внутренний  текст  убеждения  в  том,  чтобы  всё  было
хорошо? Чтобы быть ближе к Богу, к планете, к себе, к своему Духу?

Ирина (Эйдши):  Хороший  вопрос.  Я  получил  запрос  от  ваших  кураторов
ЛиШиони и МидгасКауса на общение с Ириной. Меня выбрало правительство планеты
как  представителя  для  вашего  Проекта.  Почему  меня?  Я  занимался  изучением  вашей
истории, религии в том числе. Я понимаю, о чем спрашиваешь. Я знаю, что у вас есть
молитвы.  Могу  сказать  так:  у  меня  есть  несколько  аффирмаций,  несколько  молитв.
Молитву вы понимаете как обращение к Богу.

Я знаю, что у вас есть религии, в которых используются молитвы для обращения к
Богу, для своего совершенствования. А так как Бог во мне, и я в нём, то я с Ним общаюсь
всегда.  Любая  моя  мысль  открыта  Богу,  понимаешь?  Любая  твоя  мысль  является
молитвой?

Максим: Наверное, да.
Ирина: Как тебе такое?
Максим: Как ты обращаешься? Какие слова говоришь? О чём ты с Ним говоришь?

Мне  интересно,  потому  что  я  с  утра  читаю  «Отче  наш»,  Эслеровский  настрой,
Бурхадский. Для гармонизации себя внутри и для структурирования того, кто я, где я, что
я, для чего я. А у тебя как это происходит?

Ирина (Эйдши):  На  каждый  случай  жизни  у  меня  есть  настрой.  Тот  настрой,
который  я  произношу  перед  новой  работой,  когда  проснусь,  когда  засыпаю  или
встречаюсь с людьми. У меня на разные моменты жизни разные настрои. Они зависят от
моей  цели.  Например,  я  проснулся  утром.  Подхожу  к  окну  своей  квартиры.  Смотрю
(показывает мне, что там видно: восход солнца из окна. Оно более оранжевого, темно-
жёлтого  цвета.  У  нас  светло-жёлтое,  а  он  мне  показывает  темно-жёлтое,  ближе  к
оранжевому).  Я  смотрю,  как  поднимается  солнце  и  мысленно  говорю:  «Я  благодарю
Источник  Света  всех  миров  за  то,  что  мои  глаза  вновь  видят  свет,  проявленный  в
материальном мире». Я понимаю и осознаю, что вижу свет, чтобы пропустить его через
себя и подарить другим частям. В русском языке термины отличаются, поэтому сложно
перевести. Скорее, даже не перевод, а понятие.

Максим: Да.
Ирина (Эйдши):  Я  осознаю,  что  я  часть  этого  Источника,  которая  призвана

провести Свет в этот мир через себя и подарить всему Творению.



Максим: Похоже на Эслеровский настрой: «Я есть Вселенная, Вселенная есть я».
Ирина (Эйдши): Да.
 
1:17:55 О поиске пары и создании семьи.
Максим: Я понял. Спасибо большое. Вопрос сейчас будет к Орне, потому что одна

из наших зрителей очень интересуется. Орна, подскажи, пожалуйста, что тебя привлекает
в мужчинах и как ты выбираешь мужчину для того, чтобы создать с ним союз? Как это
происходит?  Ты видишь энергетику,  определяешь  какие-то  качества  или  смотришь  на
форму тела. Как это происходит?

Ирина (Орна): По эмпатии. У меня есть муж и двое детей (показывает). Когда мы с
ним  встретились,  мы...  Ты хочешь  знать,  как  мы  поняли,  что  договаривались  создать
семью в этом воплощении?

Максим: Да.
Ирина (Орна): До встречи с ним я, ещё находясь в школе, изучала, как говорить со

своей  невоплощённой  частью.  Мой  вопрос,  когда  я  стала  подростком,  был:  кто  мой
избранник.  Мне показали  обстоятельства  и  примерное время встречи,  то  есть  один из
вариантов  будущего.  Я  узнала  у  своего  Высшего  Я,  как  я  его  распознаю.  Попросила
Высшее Я дать мне знак, когда это будет он. Когда мы с ним встретились, Высшее Я
послало  мне  особое  ощущение  -  толчок  в  область  сердца.  Когда  наши  взгляды
встретились, я почувствовала,  как золотая нить тянется от моего сердца к его и от его
сердца к моему, и они соединяются в единый узел. Я поняла, что это и есть отражение
кармического узла в нашем энергополе.

Максим: То есть  ты почувствовала  своего  мужчину  на  энергетическом уровне.
Отлично. Спасибо большое. Наш эфир подходит к концу. Я вижу ваши вопросы, дорогие
друзья, в чате YouTube, поэтому можете...

Ирина: Сколько лет живут? Какие кладбища?
 
1:20:21 Обращение с телами умерших. О деньгах.
Максим:  Что  происходит  с  вашими  телами  после  развоплощения?  Куда  они

попадают?
 Ирина (Эйдши,  Орна):  Зачем  нам  кладбища?  Мы  вызываем  биороботов  из

специальных служб, которые забирают тело умершего на заводы и перерабатывают его на
элементы,  которые  используются  в  разных  отраслях  нашего  производства.  Каждый
ребёнок, который родился на планете, с детства осознаёт, что он есть Дух, пришедший из
Духовного мира. Так как он временно взял элементы природы нашей планеты, то после
выполнения цели своего воплощения он отдаёт их планете для того, чтобы использовали
другие. Это же естественно. Для чего нам прятать тело на кладбище? Кстати, это одна из
ваших загадок.  Для нашей и для других цивилизаций Межзвёздного Союза, которые с
вами знакомятся, ваше кладбище и ваше отношение к телам становится одной из загадок
вашей цивилизации.

Они хотят разгадать эту загадку.
Максим: Не надо разгадывать. Всё очень просто. Есть клочок земли, куда можно

похоронить за деньги.
Ирина: Этот ответ их ещё больше озадачил.
Максим: У вас есть деньги как система расчётов?
Ирина (Эйдши, Орна): Есть электронные. Физических аналогов нет, так как у нас

нет физических документов. Используются микрочипы, как на Эслере.
Максим: Я понял. У вас электронная система денег.
Ирина (Эйдши, Орна): Да. Хотя на некоторых планетах Межзвёздного Союза есть

такая система. На нашей - нет.
Ты сказал, что нужен клочок земли, чтобы за деньги кого-то похоронить.
Максим: Да. Потом ходить оплакивать и молиться.



Ирина (Эйдши, Орна):  Хорошо, а для чего тем, кто хоронит, платить деньги за
похороны  этого  человека,  если  его  тело  можно  использовать  по-другому?  По  какой
причине ваше правительство не делает сборы тел людей для чего-то полезного? (Вопрос
ребёнка)

Максим: У нас нет технологий, чтобы из тела сделать что-то полезное.
Ирина (Эйдши, Орна): Вы не можете расщепить тело на элементы?
Максим: Мы не можем этого делать.
Ирина (Эйдши, Орна): А вы знаете, из чего оно состоит?
Максим: Из органов.
Ирина (Эйдши, Орна): А органы?
Максим: Из клеток, из тканей.
Ирина (Эйдши, Орна): Вы можете расщепить белки до аминокислот?
Максим: Я не биолог. Наверное, да.
Ирина (Эйдши, Орна): Эти аминокислоты разве нельзя использовать (я знаю, что у

вас есть животноводство) в отрасли животноводства, в кормлении других животных?
Максим: В христианстве не дадут телами людей кормить животных.
Ирина (Эйдши,  Орна):  Не  телами,  а  веществами,  из  них  полученными.  Как  не

дадут? Вы же хороните их в земле. Ими питаются микроорганизмы. Потом выращивают
травы и плоды, которыми вы питаетесь.

Максим: Может быть, задумка была питать микроорганизмы, чтобы потом коровы
кушали траву, а мы кушали корову.

Ирина (Эйдши, Орна): Какая разница? Этот цикл можно сократить.
Максим: Эйдши, я тебе честно скажу: всё, что я до этого говорил - шутка.  Для

меня тоже является загадкой, для чего хоронить тела в землю, когда можно не занимать
её. Развеять прах от сожжённого тела.

Ирина (Эйдши, Орна): Для чего развеять? (Я объясню. Мне подсказывают, чтобы я
не говорила о христианском чине).

Максим: Мы с Иисусом общались. Что Он говорит по поводу кладбищ?
Ирина: А мы Его спрашивали?
Максим: Не помню.
Ирина: Я тоже не помню. Объясню, почему он так говорит. Они живут на другой

планете,  имеют другие понятия. Поэтому, когда они знакомятся с нашими обычаями, в
том числе связанными с похоронами людей, они не осуждают или не принимают. Они
удивляются и начинают изучать. Для них это загадка.

Он сейчас говорит: «Для нас является загадкой ваше отношение к телам. В теле
каждого  человека  собраны  очень  редкие  элементы,  так  как  тело  человека  их
аккумулирует. По какой причине их исключают из оборота веществ в вашей индустрии? Я
правильно понимаю, что это связано с вашей религией?»

Максим: Да.
Ирина (Эйдши): А что у вас по этому поводу говорит религия?
Максим:  Мне  даёт  подсказку  Елена  Бондарева  в  чате:  «Христиане  хотят

воскреснуть».
Ирина (Эйдши): В смысле «воскреснуть»?
Максим: Восстать из мёртвых, наверное.
Ирина (Эйдши): Воскреснуть в каком плане?
Максим: Эйдши, скажу тебе честно: я не знаю ответа на этот вопрос. У меня есть

только догадки по этому поводу.  Не понимаю я. Я христианин.  Хотя по христианским
традициям  воспитывался,  но  мне  больше  нравится,  как  поступают  буддисты.  Они
сжигают на костре и развеивают прах. Они не занимают места в земле на сто лет. У нас
кладбище хранится сто лет. Через сто лет можно это кладбище перенести.

Ирина (Эйдши): Говори, говори.
Максим: Я не понимаю, для чего сохранять место в земле на сто лет за человеком,



который живёт меньше ста лет.
Ирина: А у нас что, на сто лет его занимают?
Максим: Да. Кладбище на сто лет.
Ирина (Эйдши): Хорошо. Ты знаешь о том, что в человеке содержится некоторое

количество... Вы же не умеете собирать элементы. Вы не извлечёте те же атомы железа.
Максим: Нет.  Ничего  мы  не  извлечём.  Мы  не  умеем  этого  делать.  У  нас  нет

технологий извлечения элементов. У нас можно разобрать человека на органы, а остатки
похоронить. То есть вытащить внутренние органы и пересадить.

 
1:28:08 Использование дезинтегратора.
Ирина (Эйдши):  Есть  ли  у  вас  исследования,  которые  помогут  создать

дезинтегратор? Прибор, раскладывающий на элементы.
Максим: Нет.  У нас,  может быть,  и  есть исследования  учёных,  но у нас таких

приборов официально не существует.
Ирина (Эйдши):  Мы  предлагаем  провести  конференцию,  на  которой  мы  не

передадим технологии, а расскажем подробно об этом приборе. Как он работает. Может
быть, вам это поможет.

Максим: Да. У нас огромное количество мусора на планете. Мы не знаем, что с
ним делать.

Ирина (Эйдши): Я знаю о том, что мусор вы не перерабатываете. Дезинтегратор
появился в  Межзвёздном Союзе около десяти миллионов лет  назад.  Его модификация
менялась.  Он  совершенствовался.  Вначале  он  был  очень  простой.  Мы  поднимем
документацию о том, как он выглядел в самом начале, чтобы вам было проще понять, о
чём идёт речь.  Если будет  интересно  вашему Проекту,  вы вместе  с  Ириной составите
вопросы о дезинтеграторе так, чтобы мы смогли понять вашу систему. Мы ещё поговорим
с ЛиШиони, МидгасКаусом и с представителями планеты Бурхад о вашей науке. Чтобы
мы могли,  исходя  из  ваших представлений  о  реальности,  дать  вам  всю необходимую
информацию, не передавая напрямую схему и технологии, а рассказывая о том, как это
работает. Если у вас есть интерес.

Максим: Да. Есть интерес. Мы обязательно снимем этот эфир. Теперь я знаю, что
планета Ортака и дезинтегратор – это один из эфиров, который мы с вами приведём.

Ирина (Эйдши):  Я не специалист по его созданию. Поговорю со своим другом,
который  является  инженером  по  созданию  подобных  систем.  Возможно,  он  хороший
астральный путешественник, сможет говорить через ментальное поле Ирины Подзоровой,
пользуясь  её  терминологией  и  лексиконом.  Надеюсь,  нам удастся  передать  вам что-то
полезное.

 
1:30:33 Благодарности.
Максим: Я хочу поблагодарить Эйджи и Орну. Планета Ортака будет входить в

Альманах внеземных цивилизаций. Во второй том. Мы сегодня с нашими межзвёздными
друзьями  попытались  выяснить,  что  это  за  планета.  Мы  мало  интересовались
растительным  и  животным  миром,  но  эта  информация  будет  передана  в  Альманахе,
который будет выпущен.

Когда  будет  вторая  часть,  не  знаю.  Нам  хотя  бы  первую  выпустить.  Поэтому,
дорогие  друзья,  спасибо  вам большое  за  вашу поддержку.  Спасибо  вам за  то,  что  вы
смотрите  наши  видео.  Спасибо  за  то,  что  помогаете  своими  донатами  и  покупаете
продукцию Проекта  «Кассиопея».  Я,  как  руководитель  вам говорю,  что все  денежные
средства, которые приходят, я трачу на развитие и строительство этого Проекта. Это одна
из моих задач. Поэтому буду продолжать осуществлять её с вашей помощью и с помощью
наших межзвёздных друзей. Всем большое спасибо. До новых встреч и новых эфиров!

Ирина: Благодарю  всех  представителей  инопланетных  цивилизаций.  Благодарю
представителей  новой  планеты,  её  самоназвание  Арлинг.  Благодарю  МидгасКауса  и



ЛиШиони за помощь в этом контакте.  Благодарю своё Высшее Я за подстройку моего
духовного канала к новым вибрациям и к новым ментальным полям. Благодарю Максима
за интересное...

 
1:32:11 Пожелание землянам. О воскрешении.
Максим: Подождите, я забыл! Ребята, забыл. Пожалуйста, дайте послание жителям

Земли. Что бы вы хотели им сказать?
Ирина (Эйдши,  Орна):  Дорогие  друзья!  Мы  бы  хотели  быть  с  вами  вместе  в

Межзвёздном Союзе. Я понимаю, что у нас есть различия в миропонимании, в понимании
Бога,  так  как у вас есть  разные религии.  Сегодня я узнал,  что  вы ждёте  воскрешения
ваших физических тел. Только я не совсем понял, для чего вам воскрешение прежних тел,
если вы переходите в новые.

Максим: У нас, к сожалению, те, кто «воскрешают тела», не подтверждают того,
что есть переход в другие тела.

Ирина (Эйдши,  Орна):  А  почему  они  не  поговорят  со  своим  Высшим  Я  и  не
узнают, где они жили?

Максим:  А  зачем  говорить  с  Высшим  Я,  когда  можно  думать,  что  ты
разговариваешь с Богом?

Ирина (Эйдши,  Орна):  А почему они не спросят у Бога,  где были их прошлые
жизни?

Максим: Потому что для них Бог – это то, что говорит церковь.
Ирина (Эйдши, Орна): А что говорит церковь?
Максим: А церковь говорит, что нет перевоплощений.
Ирина (Эйдши,  Орна):  А тогда для чего рождаются те люди, которые прожили

мало времени и не успели подготовить себя к выбору между добром и злом?
Максим: Для того чтобы сюда прийти единожды и уйти потом опять к Богу.
Ирина (Эйдши,  Орна):  А  для  чего  они  вообще  приходили,  если  они  ушли  в

детском возрасте?
Максим: Надо  устраивать  конференцию  с  христианами  и  об  этом  с  ними

разговаривать.
Ирина: Как тебе его вопрос?
Максим: Вопросы хорошие,  интересные.  Вопросы я  бы  сам  задавал.  Послание

землянам.
Ирина (Эйдши, Орна): Опять же о религиях поговорили. Ваша религия нам тоже

очень  интересна.  Тем  более  такие  формы,  которых  нет  в  Межзвёздном  Союзе.  Я  не
слышал,  чтобы в Межзвёздном Союзе рассказывали о воскрешении физических тел.  Я
знаю, что Иисус Христос (я знаю о Нём, изучал, лично с Ним не знаком) живёт на планете
Бурхад,  что  Он  физически  воскрес.  Возможно,  по  аналогии  с  Ним  вы  тоже  хотите
физически воскреснуть? Как фараоны Древнего Египта хотели быть похожими на своих
бессмертных  богов,  поэтому  создавали  пирамиды  и  делали  мумии.  Возможно,  по
аналогии: если Христос воскрес, то и мы должны воскреснуть.

Максим: Может быть.
Ирина (Эйдши,  Орна):  Хорошо.  Очень  интересно.  Мы  бы  изучали  ваши

религиозные  и  философские  представления,  потому  что  считаем,  что  религия  и
философия  оказывают  очень  большое  влияние  на  жизнь  вашей  расы,  так  как  вера
определяет  реальность.  Поэтому мы хотим быть  с  вами,  хотим сотрудничать  с  вашим
Проектом и провести множество интересных конференций,  где не только вы, но и мы
зададим вам вопросы.

Максим: Мы были бы рады продолжить наше взаимодействие и сотрудничество.
Ещё раз хочу поблагодарить Эйдши и Орну.

Ирина: (Они  желают  нам  любви,  счастья).  Вам  решать,  но  мы  имеем  право
пожелать, чтобы вы были вместе с нами в Межзвёздном Союзе. Вместе с вами мы будем



исследовать новые миры, Галактику и познавать тайны материи и Духовного мира.
Максим: И  полетаем  на  ваших  крыльях.  Шутка.  Ребята,  всем  пока.  До  новых

встреч. Ждём вас на Ольхоне!
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